

Osterspaß für Kinder im Schlosspark

Trotz des winterlichen Wetters führte der Ostermontags-Spaziergang am Nachmittag viele Ismaninger Familien in den Schlosspark, um beim „Osterspaß“ der Freien Wählergemeinschaft vorbeizuschauen.

Rund 70 Kinder in jedem Alter haben beim Sackhüpfen, Eierlauf, Ballwurf und Stelzengehen ihr Geschick und Können unter Beweis gestellt. Nach jeder erfolgreich absolvierten Disziplin gab es einen Stempel. Wer alle Stationen durchlaufen hatte und somit alle Stempel gesammelt hatte, hat als Belohnung einen Schokoladenosterhasen und einen Schokolutscher bekommen. Da war die Freude bei den Kindern natürlich groß und so mancher Osterhase wurde mit leuchtenden Augen gleich an Ort und Stelle vernascht.

Für die Erwachsenen gab es die Möglichkeit, mit einigen anwesenden FWG-Gemeinderäten ins Gespräch zu kommen und sich über aktuelle (politische) Themen auszutauschen.

Ein herzlicher Dank an dieser Stelle an alle fleißigen Helferinnen und Helfer, vor allem an die Frauengruppe der FWG, und natürlich an alle Kinder und Eltern, die uns besucht haben.



Trotz schlechtem Wetter viele Besucher



Die „Objekte der Begierde“ – Schokoosterhasen



Eierlauf



Ballwurf